

平成31年3月20日

土佐清水市議会議長

永野 裕夫 様

会派名 新風会

(提出者) 氏名 細川 博史 

下記のとおり報告します。

項目	<input checked="" type="checkbox"/> 現地調査 <input type="checkbox"/> 行政視察 <input type="checkbox"/> 要請・陳情活動 <input type="checkbox"/> 研修会への参加 <input type="checkbox"/> 会議への参加
参加者	永野裕夫・弘田条・細川博史 計 3人
期日	平成31年2月2日

【概要】(年月日・場所・内容)

○日時 平成31年2月2日(土)

○視察先 土佐清水ワールド梅田お初天神店

大阪府にある土佐清水ワールド梅田お初天神店を訪問し、店長などから土佐清水ワールドの事業概要や、事業展開などについて説明をしていただきました。

株式会社ワールド・ワンは、土佐清水市との連携協定から宗田節加工組合との繋がりを強化し、その一つとして、東京上野店では「宗田節」にフォーカスを当て、様々なメニュー展開を行っているとのことです。宗田節加工組合は現在15社。それぞれがバラバラに活動するのではなく一つにまとまることで、安定した出荷、広がりある事業展開を行っています。

また、土佐清水市で生産されるブランド米「あしづり黒潮米」を土佐清水ワールドでは、積極的に取り扱っているとのことであります。地域で立ち上げた組合としっかりとした関係性を築き、新しい販路として、土佐清水ワールドを活用することで、現在は取扱量が3倍近くになり、生産者にとっても増産・増益に繋がっています。

土佐清水ワールドでは、土佐清水の良さを一生懸命PRしていただいています。ふるさとの味を求めて来るお客様の口コミで土佐清水の良さが広がり、今回、視察を行った梅田お初天神店だけでなく、他の店舗においても盛況となっています。

伝統産業の「宗田節」からとる「だし」の美味しさは日本一だと思っています。伝統を守りながら築き上げてきた宗田節を、自信と誇りを持ってお客様に出してください

【所 感】

ていることで、今後も「宗田節」という伝統を後世に伝えることができます。漁師の育成や後継者問題などの課題もありますが、一次産業の対策として、めじか冷凍保管施設の建設により、価格も安定し、また安定した供給ができるようになってきます。

土佐清水の美味しさを知ってもらい、土佐清水へ来てもらう、文化と触れ合い、土佐清水に興味を持つてもらうことに繋がっていってほしいと思っています。

今後益々、新しいメニューや土佐清水市を紹介するイベント、店内でのPRなどを行っていただき、土佐清水市がもっともっと活性化できる取り組みをお願いしたいし、市議会議員としてもPR活動に努めたいと思っています。